



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第32号 (令和6年10月11日)

美しい歌声に感動しました～ドリーム&スマイルコンサート

10月8日(火)、玉野市トップアーティスト招へい補助事業を活用して、合田友紀さん、伴奏の守屋裕美さんに玉小学校に来ていただき、【ドリーム&スマイルコンサート】を行いました。合田さんの澄んだ美しい歌声、声量の大きさ、情景がうかぶ歌い方など「さすが」と感じました。また守屋さんのやさしい・強いピアノの音色も魅力的でした。そしてみなさんの元気な歌声を聴けたり、楽しそうな笑顔を見られたり…とてもうれしかったです。



合田友紀さんは劇団四季に10年間在籍され、ライオンキングやマンマミーアなど多くの舞台に出演され、岡山に戻ってこられてからも、岡山県から「晴れ女」に任命され、全国に岡山県を紹介する活動を行ったり、全国各地のイベントで司会や歌で参加されたり、テレビやラジオにも多数出演されています。現在は、子どもたちへの歌の指導、イベントや舞台への参加、楽曲制作などを行われています。



合田さんの歌声やお話をしっかりと聴いていました。手拍子も生まれ、和やかな雰囲気でした。

練習してきた「すてきなともだち」や校歌を合田さんと一緒に歌いました。合田さんに「玉小の子どもたちは大きな声で歌っていて素晴らしいです。よーく口も開いていますね。」とほめていただきました。

合田さんから

- 8歳(小学2年生)から合唱団に入り、その後バスケット少年団にも入り、歌も歌い、運動もしてきた。その頃、歌うことが好きで「将来、歌うことが仕事になればいいなあ」と思っていた。
- 高校で自分の進路を決める時、「やっぱり歌う仕事がしたい」と卒業後、東京へ行った。
- 専門学校でミュージカルの基礎を学び、劇団四季に入り、いろいろな役をした。

☆合田さんからみなさんへ

- 【すきなこと】【やりたいこと】をいっぱい見つけよう。それが将来につながるかもしれない。
- うまくいくことばかりでないけれど、自分が【すき】【やってみたい】という思いがまたがんばれる気持ちになる。



さんが言ってくれました。
自分が聴いた感想をその場で考えて言えました。「すごい」と感動しました。

← お礼の言葉 花束贈呈 →



さんと
渡す時に自分の言葉で感謝を伝えていたのがこれまた「すごい」と感動しました。

☆コンサート後のアンケートでは

- 「コンサートやお話の内容はどうでしたか？」という質問に対して、79人中76人が「よかった【たいへんよかった74人、まあよかった2人】」と答えていました。
- 「体験（一緒に歌を歌う）はどうでしたか？」という質問に対して、79人中73人が「よかった【たいへんよかった60人、まあよかった13人】」と答えていました。

☆みなさんの感想（一部）



また玉小にきてうたを
うたってほしい。
声がよくかった。リズムがよくかった
歌がすごくよくかったです

めちゃよかったです。いろいろな曲がきけてよかった。

合田さんの歌声はみんなを食っちゃうような、
きれいな声でとても癒されました。これから
みんなにかがやく笑顔をとどけてください。
とても友だちのピアノ歌がきれいでした。
またいろいろ歌をいしうたいたいです。

かんどう
私はあかすき、
元気がでた。
 楽しかった。おたしは「声がきれいでよくか
がってすごかったしゆめをみなえびらえもんがピア
ノが合田さんにまけずについていてすごいなと思いました。

歌は、はくりよくあつてすごかったです。話を聞いたり一緒に歌を歌って
楽しかったです。ピアノが、とてもなめらかで聞いてとても楽しか
たです。



低学年の人は、
リズムに自然
と体が動き、ノ
リノリで歌っ
ていました。

【質問 5】コンサートの感想、今後希望してほしいアスリート・アーティストなど、自由に書いてください。
きれいなピアノで、うちの心もいやされた。
またぜひ来てほしいです。素晴らしい事業を
ありがとうございました。絵のこともおもしろい。
ご賞状ありがとうございました。

今まで練習して
きたことが
よく出せてい
た歌声でした。



当日は保護者や地域の方々も来られました。コンサート後に「とても良かった」「子どもたちの反応・歌声がとても良かった」など、私や直接や電話で言われた方が多かったです。ありがとうございました。

おひらせ 12月3日（火）、玉小学校でミュージカルの公演があります。これは文化庁主催の学校巡回公演によるものです。みなさん楽しみにしておいてください。